

楽しいと思える学校、充実感のある学校、誇りに思える学校を目指して



さかえ

今年度の重点:自信をもち、貢献意識を高め、自ら学ぶ児童を育てる教育の実現

合い言葉:みんなヒーローになろう

学校便り NO. 18
令和7年12月11日
帯広市立栄小学校
文責 校長 新川 和範

中学校の公開授業研究会に参加しました

以前、お知らせしました通り、エリア・ファミリーの活動の一環として、児童が進学する中学校の公開授業研究会に全教員で参加し、授業参観とその後の分科会に参加してまいりました。



そのうち、帯広第一中学校の公開授業研究会では、4つの学級に分かれて授業参観し、その後、国語、英語、道徳、特別支援の分科会において、授業内容や児童生徒についての交流を行いました。

今後も児童生徒の健やかな成長を支えるため、実効性のある取組を進めてまいります。



卒業生がインターンシップに来ました

12月3日(水)に、本校卒業生で現在帯広三条高等学校に通っている櫻井果歩さんが、インターンシップ(職場体験学習)に来校しました。櫻井さんは、小学校教員を目指しているそうです。

当日は、主に4年2組学級に入り、様々な体験をしました。



日程終了後、職員室で櫻井さんが当日のふり返りと今後の抱負について話をすると、職員から大きな拍手が起こりました。

何年後かには、また教育実習生として本校に来校してくれることでしょう。自分の夢を実現できるよう、職員一同応援しています。櫻井さん、本当に疲れ様でした。ありがとうございました。

1月の行事予定

1月より4年生は、金曜日5時間授業となります。

日	曜	学校行事等
1	木	元日 学校閉庁日
2	金	年始休暇・学校閉庁日
3	土	年始休暇・学校閉庁日
4	日	
5	月	
6	火	冬季教員研修講座②
7	水	冬季教員研修講座③ 十勝・帯広教頭会役員研修会
8	木	職員会議⑩
9	金	第3学期始業式 全校集会 交通安全指導
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	給食費 校長会議・研修会
14	水	学年研修 ALT 選挙管理委員会①
15	木	委員会⑦ 教頭会議・研修会
16	金	選挙管理委員会② 私立推薦

日	曜	学校行事等
17	土	「栄っ子」体育館
18	日	
19	月	研修会議⑭
20	火	非行防止教室(6年)3校時体育館使用
21	水	学年研修
22	木	
23	金	選挙管理委員会③
24	土	
25	日	
26	月	研修会議⑮ 給食費振替日 ST 中堅養護教員研(Ⅱ期 札幌)
27	火	ST 中堅養護教員研(Ⅱ期 札幌)
28	水	学年研修 ALT
29	木	ST 食育出前授業(②③の1③③の2) 選挙活動(~2/3) 氷のお面搬入予定
30	金	月末統計 ST 帯教研一齊部会 おびひろ氷まつり 氷のお面搬入予定
31	土	

※変更等ありましたら、改めてお知らせいたします。

一中エリア・ファミリー講演会開催

12月3日(水)にエリア・ファミリー講演会が開催されました。出席された保護者の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。

今年度は、「携帯電話・スマートフォンやパソコン等の情報通信機器を媒体としたSNS等による問題行動等が増える傾向にあることを踏まえて、情報モラル等に関する児童生徒への指導や保護者に対して啓発すること」をねらいとした“SNS教育について”が演題でした。

利用者同士が交流できるサービスであるSNS(ソーシャル・ネットワーキング・サービス)は、私たちの生活に欠かせないアイテムとなっています。大変便利なアイテムである一方、SNSで発信した内容をきっかけに炎上した事例も増えてきています。

講師はSNSの良いところを認めつつも、物事のとらえ方の違いに注意をするようにとお話しされました。例えば、自分が良いこと、面白いことと思っていることであっても、相手は同じように良いこと、面白いことと思っていないこともあるし、かえって悪いことと思っている可能性もあるということを考えてほしいとのことでした。また、本当のことを表現した場合でも、誹謗中傷(バカ・デブ・気持ち悪いなど)を書き込めば、侮辱罪に問われることもありますし、人の名誉を傷つけることを発信してしまえば(○○は犯罪者だなど)、名誉毀損罪に問われることもありえるとのことでした。

相手から告訴されると刑事事件として扱われるため、対応は個々人に求められること、以前にもお話ししました通り、プライバシーや権限等の壁が存在することなどから、SNS等インターネットでのトラブルについて学校が対応することはきわめて困難だそうです。

そのためにも、ご家庭におきましては、お子さんに端末を持たせる際には、①ご家庭の“マイルール”を作ること、②SNSに投稿する際には家族に見せられる内容にすること、③大事なことはSNSでなく直接相手に伝えることを強調されました。

最近の児童は、何かトラブルを抱えた時に、保護者に相談できないケースもあるそうです。その要因として、心配をかけたくないとか怒られたくないといった心理が働いているとのことでした。そのようなことからも、日頃から何でも話し合える親子関係の構築にもご配慮いただきますようよろしくお願ひいたします。

お願ひ 保護者の皆様にお願いしております、学校評価アンケートは、12月19日(金)までとなっております。いただいたご意見は、今後の教育活動改善に生かしてまいりますので、ご協力をお願ひいたします。

さかえ HERO's 大活躍!!

今回も校外で活躍する栄のヒーローを紹介します。



2026年度 全道少年(U-12)8人制サッカー大会
兼 第23回JA全農杯全国小学生選抜サッカーIN北海道
十勝地区予選
第3位 帯北FC U12



第18回清武館空手道選手権大会
小学4年男子Bの部



The 11th Eastern Hokkaido trampoline
championships 個人競技 女子Dクラス